

## Emotiva presentación del calendario AcMAVI 2022 en el Teatro Castelar

15/11/2021



La presentación del nuevo calendario de AcMAVI constituyó un éxito el sábado por la tarde en el Teatro Castelar. Un año más, doce pacientes de la comarca que han sufrido cáncer de mama son las protagonistas de las hermosas fotografías de Raúl Barrero para el calendario que se presentó en un emotivo acto celebrado por primera vez en Elda. Durante la gala se lanzó un adelanto de la película documental que está grabando la empresa Diflash Producciones bajo la dirección de Vicente Pascual con la colaboración de AcMAVI sobre el cáncer de mama titulada "Vulnerable". Finalmente, AcMAVI concedió su primera mención de honor a Regino Pérez, presidente durante 26 años de la Asociación

Española Contra el Cáncer en Elda.

El presidente de AcMAVI, el doctor José Coloma, responsable de la Unidad de Patología Mamaria del Hospital de Elda, indicó que "para mí todos los días del año son Día Internacional del Cáncer de Mama porque mi lugar está en el hospital con mis pacientes, con mis compañeros de trabajo, desarrollando mi labor como cirujano día a día", y envió un cariñoso saludo "a todos los compañeros del hospital de Elda, cirujanos, enfermeras, auxiliares, celadores, personal de limpieza y todos los que forman el equipo en torno al tratamiento del cáncer de

mama que se preocupan por ofrecer lo mejor a todas las pacientes: **oncólogos, radiólogos, patólogos y Unidad de Prevención del Cáncer de Mama**".

El séptimo calendario de AcMAVI se titula "Espejo" y el escenario elegido ha sido esta vez la nave "El Faro" de la denominada Ciudad sin Ley de Petrer, donde mujeres de Elda, Petrer, Monóvar, Sax y Villena protagonizan cada una de las doce fotos del calendario.

Coloma recordó que el calendario del año anterior estuvo condicionado por la pandemia y tuvo que celebrarse en una gala sin apenas público, por lo que pidió un aplauso para sus modelos, que también asistieron al acto.



El presidente de AcMAVI dio las gracias a **Raúl Barrero**, fotógrafo del calendario de la asociación desde 2019, por su entrega y dedicación, así como a **Inma Albert** que peinó a las modelos el día de la sesión de fotos y a su hija **Beatriz Coloma**, que fue la maquilladora de las mismas. También tuvo palabras de reconocimiento para el taller de manualidades de AcMAVI.

**Olga Sanchiz,** que presentó la gala un año más con entrega y profesionalidad, contó con la colaboración de los alumnos de la Escuela de Teatro Municipal de Elda.

Las mujeres protagonistas del calendario expusieron sus opiniones y experiencias en torno a la enfermedad en un emotivo vídeo: "Quiero deciros a vosotras y a todas las que pasáis por lo misma enfermedad, algo que me dijo una paciente que hoy nos acompaña: iNo centraros en solo lo estético, me falta un pecho, se me ha caído el pelo, tengo las uñas destrozadas, porque hay cosas mucho más importantes: ila vida!, porque una mujer no pierde su esencia por faltarle un pecho o no tener ovarios. Que no se os olvide", indicó Coloma, quien también tuvo palabras de agradecimiento para los componentes de la junta directiva de AcMAVI, Miriam Giménez, Joaquina Verdú, Carlos Mejías, Luis

Maestre, a su mujer Marta Giralte y a Cristina Campos.

Finalmente, las modelos del calendario 2022 salieron al escenario y recibieron un regalo de AcMAVI.

https://www.youtube.com/watch?v=DcBK9f0dPq0

## "Vulnerable"

El director de cine Vicente Pascual presentó un adelanto del largometraje documental que dirigirá a lo largo de un año con la empresa Diflash Producciones titulado "Vulnerable", que muestra la realidad de un grupo de mujeres diagnosticadas de cáncer de mama. Este proyecto se financiará a través de una campaña de colaboración entre los ciudadanos que quieran participar con los gastos de desplazamiento y almacenamiento de imágenes. La película se venderá a plataformas digitales como Netflixf y la mitad de los beneficios se destinarán a AcMAVI.

## Galardón a Regino Pérez

Durante la gala se entregó la primera mención de honor que concede la entidad a Regino Pérez, expresidente de la Asociación Española Contra el Cáncer "a quien yo le tengo un especial cariño, gran consejero, amante de su ciudad, dedicado en cuerpo y alma a los pacientes afectados de cáncer. Cualquier cosa que le hemos solicitado siempre fue bien recibida y concedida. Para AcMAVI fue nuestro referente desde el principio y ha estado al frente con la máxima dignidad de la presidencia de la Junta Local Elda-petrer de la Asociación Española contra el Cáncer", indicó Coloma. Regino Pérez recibió una original escultura de metacrilato que el artista Miguel Bañuls ha creado para AcMAVI.

Al acto asistió el concejal del Ayuntamiento de Elda, Amado Navalón, quien dedicó al público unas palabras y no pudo contener su emoción ya que su mujer falleció de cáncer de mama. También estuvo presente Juani Ochoa, concejala del Ayuntamiento de Petrer y Enrique Peinado, Subdirector Médico del Departamento de Salud de Elda.

Tras el acto, se celebró una cena en un conocido restaurante de Petrer, donde actuó la cantante eldense Lau Sánchez.































